

向日市文化資料館「最新情報」コーナー

古代生活用具の展示

文化資料館では、発掘調査が行われ、整理が済んだばかりの遺跡や遺物を展示し、最新情報をお伝えするコーナーを設けています。新春を飾る今回の企画は上植野町鴨田遺跡です。昨年までの調査によって最も古い古墳時代の土器が大量に出土し、当時のムラの跡が発見されました。古墳を作る原動力となった人々の生活用具を中心に展示いたします。多数ご来館ください。



展示品 I



展示品 II

なお開館日は5日(日)から、1月の休館日は6日、13日、15日、20日、27日、31日です。

日曜談話会

テーブルを囲んで楽しい話をしながら歴史を学ぶ催し物です。

どなたでもお気軽にご参加ください。

▽日時 1月26日(日)午後
▽内容 「長岡京出土のこまについて」……玉城玲子(向日市文化資料館)
▽日時 1月26日(日)午後

三三情報

ストーリー

テリング講座

▽日時 1月30日(木)2月5日(水)2月20日(木)3月5日(水)3月20日(木)

午前10時～正午
▽場所 図書館研修室

▽講師 平松三三氏 桃山学院大学講師 元神戸市立図書館勤務

国勢調査人口

52,216人
2名が的中

昭和60年9月24日付の国勢調査による、向日市市民の皆さんに予想していたが、高年齢者まで各層にわたってその結果をお知らせします。発表された10月1日現在の人口は、総数52,216(男25,632人、女26,584人)で、55年調査に比べて1,612人、3.2%の増でした。応募者は、小学生から総数は75人、ズバリ正解者は次の2名でした。

▽日時 1月14日(火)午前10時～正午
▽場所 中央公民館
▽テーマ 「埋もれた日本」
たかし よいち著 構成者文庫

子供の本を読む会

3月の春休みに、中学生高校生を対象にした「アメリカ・ハイスクール」体験事業を行います。この事業は、アメリカ同世代の生活を体験するものです。

▽お問い合わせ 財団法人国際青少年研究協会 電話 03-3559-8421

アメリカ・ハイスクールの体験はいかが

3月の春休みに、中学生高校生を対象にした「アメリカ・ハイスクール」体験事業を行います。この事業は、アメリカ同世代の生活を体験するものです。

▽お問い合わせ 財団法人国際青少年研究協会 電話 03-3559-8421



京都新時代の幕を開く

京都府知事 林田忠弘

毒物劇物の防止はみんなの手で

新春講演会

魅力ある「スロウの世界」

▽日時 1月14日(火)午前10時30分～正午

▽場所 西向日コミュニティセンター

最近、各地で自動販売機の取り出し口などに農薬などを混入したドリンク剤を置き、誤って飲んだ人が死にいたるといった悪質な事件が頻発し、大きな社会不安を巻き起こしています。そこで次のことに注意ください。

- 自動販売機の周辺で不審な物や不審者を発見したときは110番しましょう。
- お客さんに注意を呼びかける表示をしましょう。
- 劇毒物を取り扱う皆さんへ
 - ・適切な保管・管理、在庫の確認、盗難、紛失、防止の強化をしましょう。
 - ・販売するときは相手の住所、氏名などを確かめましょう。

このほど、第5回青少年の健全な育成をめざす京都府民大会が開催され、向日市少年補導委員会が表彰されました。

知事表彰

をうける

結成以来、補導懇談会、補導パトロールを行うとともに街頭啓発、社会環境浄化に積極的に取り組み、青少年の非行防止などに功績があったためです。

特別障害者手当の創設

昭和61年4月1日

昭和61年4月1日から現行の福祉手当制度が廃止され、新たに「特別障害者手当」が創設されます。これは日常生活において常時特別の介護を必要とする20歳以上の在宅の重度障

- 一 両眼の視力の和が〇・〇四以下のもの
- 二 両耳の聴力レベルが一〇〇デシベル以上のもの
- 三 両上肢の機能に著しい障害を有するもの(両上肢のすべての指を欠くもの又は両上肢のすべての指の機能に著しい障害を有するものを含む)
- 四 両下肢の機能に著しい障害を有するもの又は両下肢を足関節以上で欠くもの
- 五 体幹の機能の障害により座っていることができない程度又は立ち上がることができない程度のもの
- 六 前各号に掲げるもののほか、身体の機能の障害又は長期にわたる安静を必要とする病状が前各号と同程度以上と認められる状態であって、日常生活の用を弁ずることを不能ならしめる程度のもの
- 七 精神の障害であって、前各号と同程度以上と認められる程度のもの

害者に対して月額20,000円が支給されるもので00円が支給されるものとす。なお20歳未満の重度身体障害者に対しては、福祉手当と同額(月額11,250円)が「障害児福祉手当」として引き続き支給されます。

「特別障害者手当」の対象となる障害の程度は、下表に掲げる障害が重複している者などとなっています。ただし、次のいずれかに該当する場合は、支給対象となりません。①身体障害者更生施設などに入院している者。②病院または診療所に3か月をこえて入院している者。また所得によって支給停止となる場合があります。

なお、現在福祉手当を受給している者(昭和61年3月31日までに認定請求の手続きをしている者)を、含

気持新たに西ノ岡トリムコースで

元旦歩こう会

▶とき 昭和61年1月1日(祝) 午前10時～正午
▶集合場所 勝山公園
▶主催 向日市体育指導委員会
▶お問い合わせ 教育委員会 電話 931-1111
※運動のできる服装の用意

住民のみなさま明けましておめでとうございます。今年も平安のうちに新春を迎えることができましたことをみなさまとともに喜びたいと思います。京都府の釜座開府百年の節目となった昨年は、二十一世紀へ飛翔する京都を象徴した年でありました。二年後に迫った京都国体が正式に決定され、「新しい歴史に向かって走ろう」府民運動が各地で活発に展開されるなか、夏季のメイン会場となる太陽が丘に競泳プールが完成、統一して飛込プールや体育館が着工され、宮津ではヨットハーバーの建設が始まりました。

八年後を迎える平安建都千二百年をめぐって、事業の推進母体となる記念協会が発足し、府が行う記念事業の総合見本市会館が着工、京都文化博物館の構想も具体化してまいりました。京阪奈丘陵に建設される関西文化学術研究都市が精華町の第3クラスターで、祝賀特定土地画整理事業の起工式が行われ、学研都市元年を記念する本格的なスタートとなるなど大規模プロジェクトが力強く動き出しました。また、春と秋、大勢の参加で賑った「花と緑のフェスティバル」をはじめ、自然とのふれあいをテーマとした世屋高原家族旅行村や太陽が丘の野鳥の森、働く人々の憩いの場である井出町の山城勤労者福祉会館や嵯峨駅前前の府勤労者研修センターのオープンなど、若人にももちろん、子供たちからお年寄りまで、スポーツにレクリエーションに、大いに心身をリフレッシュしていただくことができました。

一方、国道九号バイパス新坂ノ坂トンネルや天岡山トンネルの貫通、一七八号間バイパスや一六二号盛郷バイパスの開通をはじめ、近畿自動車道舞鶴線や京滋・京奈バイパスの建設、国鉄山陰本線の近代化、宮福線の建設、舞鶴港の整備や木津川流域下水道などが着実に進捗し、壮大な規模を誇る国営丹後開拓建設事業や丹波広域森林計画も着工され、建設工業団地も造成準備にあたります。さらに、長年の懸案であった日吉ダムも建設に向けて大きく前進しました。

既に築かれてきた礎の上に、繁栄の花を咲かせてまいりましょう。新年にあたり、みなさまの御健勝と御多幸をお祈りいたします。